

年 組 名前 :



中央市浅利の道の駅とよとみにあるソフトクリーム店「パウリスター」は、ハロウィーンを前に、真っ黒な見た目のソフトクリーム「ブラックシルクソフト」を発売した。

ハロウィーンらしいイメージで、写真などで映える黒い商品を考案。豊富地区で盛んなった養蚕業にちなんだシルクパウダー入りのソフトクリームをベースに、濃厚なチョコレートと黒ごま、竹炭のパウダーを配合し

真つ黒な見た目の「ブラックシルクソフト」
|| 中央・道の駅とよとみ

ハロウィーンに黒〜いソフト

道の駅とよとみ限定販売

て、真つ黒でつややかな見た目に仕上げている。

ブラック450円、ミックス480円、ミニサイズ400円。ブラックにホワイトチョコレートとトッピングした「イナズマ」(450円)も用意した。

古屋貴洋店長(43)は「インパクトのある見た目や食べると口が黒くなるのも含めて、ハロウィーン気分を味わってほしい」と話している。今月末まで販売している。

〈桑原久美子〉

(2023年10月4日付 山梨日日新聞 17面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、答えてください 】

問1 中央市の「道の駅とよとみ」で発売したソフトクリームの名前を答えてください。

.....

問2 見た目を真つ黒にするために、なにを使っていますか。

.....

問3 店長は、このソフトクリームを食べることで、どのような気分を味わってほしいと、

話していますか。

.....
気分